

Bilan moral 2023

Déjà la fin de l'année 2023 ; une année, cela passe vite et celle-ci nous a-t-elle permis de mener à bien nos actions ?

Le rapport d'activité qui vient d'être présenté est en demi-teinte en fait.

Oui, le renouvellement des adhésions est là, complété d'un tiers de nouvelles arrivées ; le nombre total progresse encore cette année même si les adhésions de collectivités diminuent.

Oui, le groupe poursuit son implication au niveau régional mais le conseil d'administration ne compte plus que 7 membres.

Oui, le centre de formation a réussi son installation à Brest et la session s'est bien déroulée mais il n'a pas été possible de le poursuivre sans renouvellement de la certification.

Une proposition de bibliothécaires nomades annulée mais un groupe de bretons contents de se rencontrer et d'échanger au Congrès, cela conforte la réalisation du sondage auprès des adhérents.

Ces résultats sont encourageants, nous invitant à poursuivre nos actions. Les orientations 2024 nous le confirmerons grâce à une bonne gestion financière.

Pour la dernière année de ce mandat, nous sommes même un peu ambitieux tout en étant réalistes.

Le contexte, au niveau national ABF, est meilleur, avec une équipe salariée renouvelée depuis le printemps ; cela a permis de résorber le retard sur certains sujets – l'évolution des statuts, la formation, par exemple- d'en conforter d'autres dont l'organisation du Congrès et de mener une importante mise à niveau administrative et financière : cela est rassurant.

A notre niveau régional, les forces vives s'épuisent alors que l'an dernier j'en appelais à davantage de mobilisation. Il faut donc que nous parvenions à transformer les adhésions en engagement, en implication même ponctuelle si nous voulons mener à bien nos projets et poursuivre nos relations partenariales. Cela doit aussi nous aider à préparer l'échéance de fin 2024 et le renouvellement des instances : il n'est jamais trop tôt pour y penser et c'est l'affaire de tous, dès maintenant.

En adhérant à l'ABF, nous pouvons penser que l'ABF vous apporte, d'une manière ou d'une autre, une certaine satisfaction ; je me permets donc de vous poser cette question : vous, en échange, que pouvez-vous offrir à l'ABF ? Il y a de nombreuses possibilités, variées, et j'ose croire que chacun d'entre vous peut trouver un élément de réponse. Nous vous attendons car nous avons besoin de vous.